
 

 

 

  

氏名 細川 朱音 

（実行委員長） 

出身 竪川中学校 

役職 開会のことば/案内状作成 

はたちのつどい実行委員会のみなさん、二十歳

おめでとうございます！実行委員は正直大変

です。人それぞれはたちのつどいに対する考え

や熱量も違うので、戸惑うことや時には辞めた

くなることもあるかもしれません。でも、この

一度きりの経験は必ず皆さんの糧になります

し、何より一生の宝物になります。簡単に手に

入る経験ではありません。辛い時は実行委員の

仲間を頼って、半年間駆け抜けてください！最

後にはきっと「やって良かったな」と口にして

いるはずです。頑張ってください、応援してい

ます！ 

氏名 阿部 成 

（副実行委員長） 

出身 文花中学校 

役職 事前アトラクション司会 

実行委員を務めることは、想像以上に大変なこ

とも多いと思います。会議の出席率が思うよう

に上がらなかったり、準備がなかなか進まなか

ったり、時には意見がぶつかることもあるかも

しれません。でも、それを乗り越えた先には、

かけがえのない達成感と素晴らしい思い出が

待っています。私たちは、実行委員同士が打ち

解けるのが少し遅くなってしまったのですが、

絶対早くご飯に行ったほうがいいです。この集

まりが楽しみになります。ぜひ、皆さんには最

初から積極的に交流し、お互いを知りながら準

備を進めてほしいです。困ったときは一人で抱

え込まず、仲間や周りの人に頼りながら、みん

なで素敵な式典を創り上げてください。応援し

ています！ 

氏名 椎名 真優 

（副実行委員長） 

出身 文花中学校 

役職 記念コンサート説明 

 

実行委員会に参加して色んなことがありまし

たが、結果、本当にやってよかったと思える活

動でした！ 参加する側ではなく運営する側に

回るのでほかの友達とは違う状態での式典参

加になりますが、墨田区の代表として前に立つ

ことで得られることは、これからの人生で必ず

役に立つと思います。大切な仲間との思い出も

沢山できるので、ぜひ頑張って欲しいです！ 

氏名 工藤 日菜子 

出身 墨田中学校 

役職 事前アトラクション編集 

   会場カゲアナ 

はたちになられる皆さん、おめでとうございま

す！実行委員として活動する中で、想像以上に

大変なこともあり、不安になることもありまし

た。しかし、その経験を通じて、かけがえのな

い思い出と大切な仲間に出会うことができま

した。０から式典を考え、作り上げる大変さを

実感する一方で、仲間と協力する楽しさや達成

感は何にも代えがたいものでした。忙しい中で

時間を見つけ、半年間取り組んできたこの経験

は、私にとってかけがえのない財産です。一生

に一度しかない「はたちのつどい」を実行委員

として迎えられることは、とても貴重な機会で

す。ぜひ楽しみながら、最高の式を作り上げて

ください！ 



  

氏名 内田 菜月 

出身 両国中学校 

役職 記念品選定 

実行委員になる理由はみんな様々ですが、当日

みんなで舞台に立って見た景色は忘れられな

いものになります。そして、実行委員にならな

ければ出会うことのなかった大切な仲間がで

きると思います。良い式典になるのを応援して

います。頑張ってください。 

氏名 髙橋 愛美 

出身 吾嬬第二中学校 

役職 記念品紹介デザイン/説明 

はたちのつどいはみんなの前で目立つことの

できる一生で一度の機会です！自分の殻を破

り、爪痕をたくさん残しましょう！ 最初は、

知らない人がたくさんいて緊張したり不安な

気持ちになったりするかもしれません。安心し

てください。すぐに仲良くなれます！そして、

自分たちの手で創り上げることは、一生忘れら

れない良い思い出になります。楽しいこともあ

れば、大変なこと、時にはピリピリすることも

あります。しかし、すべてを終えた後、達成感

や安心感に溢れます。それを感じることができ

るのは実行委員だけです。楽しみながら頑張っ

てください！応援しています。 

氏名 福原 聡一朗 

出身 吾嬬立花中学校 

役職 式典司会 

「はたちのつどい」は成人年齢が 18 歳に引き

下げ以降も「はたち」を大人に向けた人生の節

目として、自覚と自立を促す式となっていま

す。皆さんは 10 歳のときに二分の一成人式な

るものを行ったと思いますが、はたちになろう

とする今、未完成だった二分の一成人式を完成

させる時だと思います！実行委員はそんな式

を最高の形で終えることができるんです。当日

は親族にも今までの感謝の意味をこめてかっ

こいい、大人になった姿を見せてあげましょ

う！ バトンは託したので、皆さんが、最高の

はたちのつどいを完成させ、そのバトンを繋い

でいくことを祈っています。 

氏名 古川 海月 

出身 両国中学校 

役職 テーマ作成/メインアトラクション編集 

私は、率直にやってよかったです！ 集まりは

多いし、やることも多いし、決めることも多い

し、大変な事がとにかく多いけれど、それ以上

に大好きな仲間と出会えて、たくさんの時間を

過ごせて、たくさんの人の前で、たくさんの楽

しいことを行えたあの時間は私にとって宝物

でしかありません。きっと、はたちのつどいを

終えた後のみなさんもそう思えるはずです。 

嫌なことも大変なことも、みんなで乗り越えて

ください！実行委員楽しんでくださいね！ 

氏名 細井 万優子 

出身 寺島中学校 

役職 式典司会 

無事はたちのつどいの本番を終えて、私は大き

な達成感に満ち溢れています。実行委員が始動

した 7 月の時点では自分がこんなにやりがい

を感じられるとは思っていませんでした。私は

今までの経験上、舞台に立つだけで緊張してし

まうのですが、当日スポットライトと 1000 人

以上の人の注目を浴びてもあまり緊張せず、む

しろこのまま終わって欲しくないと感じ、そん

な風に楽しめた自分がいたことに驚きました。

はたちを迎えるタイミングでこのようなもう

二度とできないような体験ができたことは、今

後の人生にとって大きな意味があると思いま

す。大変だと感じることがとても多くなると思

いますが、仲間と協力し乗り越えることができ

れば、やって良かったと思える時が必ず来ま

す。みなさんが素敵なはたちのつどいを作り上

げられるよう願っています。頑張ってくださ

い！ 



 

氏名 齊藤 結 

出身 墨田中学校 

役職 式典めくり作成/ 

会場カゲアナ 

実行委員のみなさん、20 歳おめでとうござい

ます。はたちのつどい実行委員は、自分一人だ

けでは完成しません。やりたいことが全部やれ

るわけではないし、意見がぶつかる時ももちろ

んあります。そんな中でも、周りの人への感謝

を忘れずに、納得いくまで話し合えればきっ

と、かけがえのない思い出になるはずです。 大

学やバイトとの兼ね合いも大変かと思います

が、人生にたった 1 度しかない この｢はたち

のつどい｣をみなさんの手で、華やかに彩って

いってください。応援しています！ 

令和７はたちのつどい」テーマ 

～はたちのつどいは一度きりだ～ 

Y O L O 

氏名 西田 七海 

出身 竪川中学校 

役職 事前アトラクション司会/ 

当日写真撮影 

まずは、20 歳おめでとうございます！はたち

のつどいに参加していることは本当に人生の

かけがえのない思い出になると思います。最初

は、なかなか思い通りに参加できなかったり、

モチベーションを保てなかったりすると思い

ます。しかし、活躍をすればするほど絶対に自

分にとって力となる経験ができる場所です！

最後まで諦めずに、楽しんで活動を進めてくだ

さい！！アドバイスとしては、面白さがたくさ

んあるメインアトラクションは好評だと思い

ます(^^)ぜひ頑張ってください！ 

氏名 十二町 佳乃子 

出身 竪川中学校 

役職 会場カゲアナ/めくり/ 

当日写真撮影/プログラム作成 

最初は知らない人ばかりで不安もあるし、大学

生活が忙しい中で時間を作るのは大変だと思

うけど、式典終了後にはみんな達成感で溢れて

いて、絶対に他では経験できない貴重な思い出

になりました。本番が終わった後も、飲みに行

ったり遊びに行ったりするくらい、実行委員の

メンバーは今でも仲良しです！思い悩むこと

も沢山出てくると思うけど、それ以上に素敵な

景色が見られるし、最後には絶対にやって良か

ったと心から思えるはずです。みなさん全力で

頑張ってください！！！ 

氏名 茂木 美碧 

出身 寺島中学校 

役職 記念コンサート説明/ 

ピアノ伴奏 

実行委員は 20 歳という大切な年の大切な式を

作ります。今まで育ててくれた家族、当日沢山

来てくれるお友達に感謝を、そしてなによりも

良い思い出にして欲しいなと思います。実行委

員は当日の式に参加するはたちの皆さんより

も絶対に深く記憶に残り、素敵な思い出になり

ます。準備期間は大学やバイトなど各々忙しい

事もあると思いますが、一緒に作りあげる実行

委員の仲間たちを是非大切にして欲しいです。

一生に一度の貴重な経験、全力で楽しんでくだ

さい！ 

氏名 小野 桜子 

出身 寺島中学校 

役職 記念品説明 

まず、私は実行委員をやって、本当に本当に良かったと思っ

ています。最初はわからないことや不安も多いと思います。

ですが、実行委員を通して共に考え、練習し、一丸となって

取り組むことで、かけがえのない仲間もでき、今では全て大

切な思い出となっています。さらに、実行委員をやると、ほ

かの人とは違う、特別なはたちのつどいを迎えることができ

ます。自分を育ててくれた大切な人にも、晴れの姿を見せて

あげてください＾＾ ぜひ全力で、楽しんでください！ 


